



## *Issue #12: Parks Canada's Manuscript Report Series*

**C. J. TAYLOR**

### **RÉSUMÉ**

Les historiens travaillant pour le gouvernement fédéral, dans le cadre de son programme de Parcs Canada, ont produit une grande quantité de rapports de recherche basés sur une large variété de documents d'archives. Pour la plupart, ces rapports n'ont pas été publiés et ne sont disponibles que sur une très petite échelle. L'auteur a préparé un index sujet à cette collection de rapports manuscrits, ainsi qu'une courte introduction sur leur rôle et leur valeur pour la recherche historique. Des exemplaires de ces rapports sont conservés à la Division des archives fédérales des Archives publique du Canada, en tant qu'archives départementales ayant une valeur historique.

---

### **ABSTRACT**

Federal government historians employed by Parks Canada, have produced a large quantity of research reports using a wide variety of archival documents. The majority of these reports have not been published and only a small number are available to researchers. The author has prepared a subject index to this collection of manuscript reports, as well as a short introduction on their role and value for used in historical research. Examples of the reports are preserved as ministry archives of historical value in the Federal Archives Division of the Public Archives of Canada.